

JOJO-POKAL

Jüngste schnuppern Regatta-Luft

ATTERSEE. Das Wochenende stand ganz im Zeichen der Jugendförderung im Union-Yacht-Club Attersee. Nach einer erfolgreichen Trainingswoche, der 49. Optimistenwoche, konnten die Kinder beim JoJo-Pokal, der auch die Jüngsten-Wertung (U12) beinhaltet, ihr Regatta-können unter Beweis stellen.



34 Optimist-Segler segelten um den traditionsreichen JoJo-Wanderpokal.

Foto: UYCA, Lisa Millinger

34 Optimist-Segler folgten dem Ruf des UYCAttersee und segelten um den traditionsreichen JoJo-Wanderpokal. Für viele der Segler war das Event der Einstieg in das Regattasegeln. Im Laufe des Wochenendes konnten die Kinder sämtliche Wind- und Wetterverhältnisse erleben. Das Starterfeld der Optimisten konnte am Samstag bei wechselhaften Winden eine Wettfahrt segeln. Den rest-

lichen Samstag blieb Wind für eine weitere Wettfahrt aus und es konnte sich für den Sonntag ausgeruht werden. Am Sonntag stand Westwind zwischen 5 und 8 Knoten am Programm und es wurden zwei weitere Wettfahrten gesegelt. Unter den drei Wettfahrten fanden

die Jüngsten auch Gelegenheit, die Wettfahrtsregeln genauer kennenzulernen und diese bei insgesamt zwei Protesten anzufechten. Gesamtsiegerin des Optimist JoJo-Pokals 2019 wurde Marla Feichtenschlag (UYCWolfgangsee). Als bestes Mädchen des

Union Yachtclub Attersee gewann Antonia Senger-Weiss den Wanderpreis „Girls Award“. Die Junioren Wertung (U12) geht ebenfalls an Antonia Senger-Weiss (UYCAttersee) vor Kris Wagner (UYCWolfgangsee) und Pia Reisesger (UYCAttersee). ■